
COMPTE-RENDU DU CONSEIL MUNICIPAL DU 19 NOVEMBRE 2018 

 

En exercice : 15 

Présents : 12        Date de la convocation : 13 novembre 2018 

Votants : 12 

 

L'an deux mil dix-huit, le dix-neuf novembre à 20h00, le Conseil Municipal de la commune d'AZE, régulièrement 

convoqué, s'est réuni au nombre prescrit par la loi, dans le lieu habituel de ses séances, sous la présidence du Maire, 

monsieur Patrick MONIN. 

 

Etaient présents : Mesdames Véronique DUFETRE, Cécile MARIOTTE, Michèle MONTANGE ; Messieurs Jean-Paul 

DUFOUR, Christian GENDRE, Denis FENEON, Serge THIRARD, Alain GRIVOT, Daniel BOUCHARD, Daniel BRESSAND 

Etaient excusés : Mesdames Alexandra BONOT, Caroline CORREIA, Aurore DUTARTRE ; Monsieur Dany GRANDJEAN 

Secrétaire de séance : Véronique DUFETRE 

 

ETAT CIVIL 

Naissance : Léa, Sofia CARBOULET le 24/10/2018 

Décès : Monsieur Pierre, Henri PONCET le 27/10/2018  

 

Ajout du point suivant : délibération syndicat de cylindrage en point 13 bis.  

1. Présentation rapport transfert de compétence eau, assainissement collectif, assainissement non 

collectif, eaux pluviales 

Monsieur Le Maire donne lecture de l’étude préalable au transfert des compétences eau potable et 

assainissement à la MBA. En effet au 1e janvier 2020, la commune n’aura plus toutes ses compétences. Un 

état des lieux de l’existant a été présenté afin d’établir les conditions de ces transferts. 

2. Chantiers en cours   

Ecole : un chiffrage de la moins-value du menuisier est en attente pour l’ouverture du préau. Un nouveau 

devis pour le drain périphérique a été établi (11977€ HT). Sinon le chantier est dans les temps. La charpente 

sera finie d’ici la fin de la semaine. L’école sera hors d’air-hors d’eau fin décembre. 

Caserne des pompiers : le chantier est dans les temps également.  

3. Marché école 

Suite à la note reçue de la Préfecture concernant le lot 11 « Electricité-courants forts-courants faibles » la 

commune doit résilier ce marché et relancer une consultation. L’architecte va nous proposer un nouveau 

cahier des charges. Une indemnité pourra être  versée à l’entreprise attributaire du marché pour les frais 

engagés.  

4. Achat groupé énergie Sydesl : préalable au renouvellement du contrat 

La commune est membre du groupement de commandes pour l’achat d’énergies sur le périmètre de la 

région Bourgogne Franche-Comté coordonné par le SIEEN pour la période 2018-2019. Afin d’assurer la 

continuité de fourniture d’énergie des contrats au 1e janvier 2020, les syndicats départementaux d’énergies 

préparent en 2019 le renouvellement des marchés associés. La commune confirme son engagement pour 

les prochaines consultations à venir.  

 



5. Sydesl : perception de la RODP pour l’année 2018 

Dans le cadre du contrat de concession signé avec le SYDESL, c’est le concessionnaire ENEDIS qui gère les 

réseaux de distribution d’électricité, aériens et/ou souterrains, installés sur le domaine public communal. En 

contrepartie, il doit s’acquitter de la Redevance d’Occupation du Domaine Public (RODP). Le montant de 

cette redevance est proratisé au nombre d’habitants.  

6. Ressources humaines : fiche de poste pour recrutement d’un agent technique 

M Christophe Quibel quitte son poste le 31/12/2018, la commune va donc recruter un nouvel agent 

technique. La fiche de poste est en cours de rédaction et l’offre sera publiée dans les prochaines jours.  

7. Adhésion service médecine préventive du CDG71 

La commune va adhérer à ce service afin de profiter des prestations suivantes pour les agents : 

- Visite médicale 

- Entretiens infirmiers 

- Action en milieu professionnel 

- Entretien psychologue du travail 

- Intervention de l’ergonome 

 

8. Gestion des listes électorales   

Dans le cadre de la réforme de la gestion des listes électorales, la commune doit mettre en place une 

commission de contrôle qui sera effective au 10 janvier 2019. La commission de contrôle s’assure de la 

régularité de la liste électorale : elle peut ainsi réformer les décisions du maire, inscrire ou radier des 

électeurs omis ou indûment inscrits. Elle statue sur les recours administratifs préalables obligatoires (RAPO), 

des électeurs. Les membres de cette commission sont Cécile Mariotte, Véronique Dufêtre, Daniel Bressand, 

Daniel Bouchard et Alain Grivot.  

9. Boutique éphémère du mois de décembre   

Une dizaine d’artistes-artisans vont ouvrir entre le 30 novembre et le 5 janvier une boutique de produits 

artisanaux. Le loyer sera de 100€ et un bail de location sera signé.   

10. Epicerie : devenir du local 

Un couple d’azéens a fait une étude de rentabilité d’une activité commerciale dans ce local. Il en ressort 

qu’un tel service n’est pas viable à terme. Une réflexion est lancée pour que ce local soit à nouveau loué. 

Une annonce de location sera publiée et les propositions seront étudiées par le conseil municipal.  

11. Devis divers :  

Le devis de DC Charpente à 4262.00€ HT est accepté pour la charpente des toilettes publiques.  

Le devis de Mâcon Granulats à 629.40€ HT est accepté pour le sablage de l’avenue Augustin Nogues.  

12. Incivilités :  

Des panneaux ont été arrachés à Rizerolles. Les coupables ont été repérés et une plainte a été déposée en 

Gendarmerie. 

Les carreaux des fenêtres des halles sont régulièrement cassés. M Le Maire propose de condamner ces 

fenêtres et de faire faire un trompe-l’œil. Le conseil n’est pas favorable à  une telle opération.  



Des encombrants (type canapé, congélateurs) ont été déposés autour des PAV par des personnes mal 

intentionnées. Il est rappelé que de tels agissements sont interdits et amendables.  

13. Sécurité, mise en garde   

La gendarmerie nous informe d’une recrudescence des cambriolages sur notre circonscription notamment 

en fin de journée. Il est demandé aux habitants de signaler systématiquement à la gendarmerie (au 17) toute 

présence suspecte de personne ou de véhicule surtout si les individus sont inconnus.  

13bis. Syndicat de cylindrage 

Lors de l’assemblée générale extraordinaire du 15 novembre 2018 il est convenu que le solde excédentaire 

de clôture du syndicat sera réparti entre les communes adhérentes au prorata du montant des travaux 

qu’elles auront fait exécuter par le syndicat au cours des 2 années 2016 et 2017.  

14. Travaux effectués et en cours 

Les agents techniques ont commencé le ramassage des feuilles. Ils ont rebouché les trous en enrobé à froid 

et ont retiré les plantations du fleurissement.  

15. Au fil du mois 

• Commissions communales et intercommunales 

• 24/10 : conférence des territoires 

• 06/11 : Conseil d’école 

• 08/11 : MBA : rendu étude eau assainissement 

• 11/11 : commémoration 

• 14/11 : commission chemins et assainissement  

 

• Autres rencontres 

• 19/10 : réunion souvenir français, AG cantine. La nouvelle équipe élue souhaite 

rencontrer la Mairie pour discuter du futur chantier de la cantine.  

• 03/10 : Trail des grottes 

• 04/10 : expo Alpines  

• 11/11 : exposition des écoliers sur les soldats azéens de la guerre 14/18 

 

16. Questions diverses 

• Droit de préemption urbain : 3 biens sont proposés. La commune ne préempte pas.  

• Courrier de Mr Jean Luc Rappet qui demande à ce que l’entrée du chemin situé aux Bordes 

soit réaménagée suite aux orages du 3 juillet. La mise en place d’une grille est à l’étude.  

• Nouveau colombarium installé 

• Boite à livres installée sous le proche de la Mairie 

• Combles de la mairie isolées par ouate de cellulose 

• Chaudière bois : visite d’entretien de Froeling et changement de type de plaquette ce qui 

semble être plus efficace.  

• Vol hangar communal : la SMACL nous a remboursé 1875,54 € 

• Catastrophe naturelle : La commune a été reconnue en état de catastrophe naturelle pour les 

coulées de boue du 03 juillet 2018 par un arrêté préfectoral  

• Contribution SDIS 2019 : baisse de 202€ pour Azé soit 32465€ contre 32667€ en 2018 

• Continuité de la Mouge : lecture du courrier de Mr Pattein adressé à Mr Le Président de MBA. 

Le conseil municipal est en accord avec les remarques et propositions énoncées dans ce 

courrier.  



• Fermeture de la trésorerie de la Roche Vineuse : le député souhaite mettre en place une 

réunion en présence d’un représentant de l’état (peut-être un ministre). La date reste à 

définir. 

• Distribution de composteurs les 21.23.24 novembre à la déchèterie de La Grisière   

• Journée de formation pour mieux connaitre le moustique tigre : 26 novembre 2018 

17. Tour de table 

Daniel Bressand demande si les noms inscrits des soldats sur le Monument vers la cave coopérative peuvent 

être restaurés. Un devis va être demandé au marbrier.  

Alain Grivot dit apprécier l’état des routes à Aine. Le chantier est terminé cependant il reste une portion à 

refaire (à prévoir au budget 2019).  

Daniel Bouchard demande à ce que la lumière des toilettes publiques soit réglée afin qu’elle ne s’éteigne pas 

trop vite. De plus il demande si l’achat de nouvelles guirlandes de Noël a été envisagé. Le conseil répond que 

cet achat n’a pas été mis au budget.  

Jean-Paul Dufour dit avoir rdv avec le SYDESL le 30 novembre à 10h00 pour envisager l’éclairage aux abords 

de la future caserne. 

Christian Gendre informe que le lino dans l’appartement de M Morel a été changé. La société Heur’tech est 

venue faire l’entretien des cloches. Le mécanisme installé ne permet pas de sonner « la volée » de façon 

règlementaire car le moteur est mal dimensionné.  

18. Agenda 

• 23/11 AG Foyer Rural 

• 25/11 Concert Patrimoines d’Azé 

• 26/11 Commission administrative liste électorale  

• 29/11 MBA conseil des maires 

• 30/11 : 

- repas des anciens,  

- AG Coda 71,  

- inauguration de la boutique éphémère  

• 10 et 11/12 : installation des décorations de Noël  

• 11/12 : fête des lumières 

• 14/12 : AG Patrimoines   

 

Prochain conseil municipal : 18 décembre à 19h00 

Toutes les questions ayant été abordées, la séance est levée à 23h00 

INFO 

Mairie et Agence Postale fermées  

du 24/12 au 06/01/2019 


